



フォトニュース

市長と学生が意見交換

公立諏訪東京理科大学 まちづくり懇談会

12月5日、公立諏訪東京理科大学にてまちづくり懇談会を開催しました。市長と市民が語り合うまちづくり懇談会の一環として開かれ、理科大の学生16人と市長ら市関係者が意見交換しました。学生側からは、クラブ活動の支援や周辺の道路整備を求める意見があり、柳平市長は地域行事への参加や住民との交流、市コワーキングスペース「ワークラボハケ岳」の利用を呼び掛けました。

まちづくり懇談会は10月から市内12会場で開催し、第5次総合計画や各地区の課題について話し合いました。



みんなが集まる素敵なリンクへ

「NAO ice OVAL」看板お披露目式

11月23日、小平奈緒選手の金メダル獲得を記念して命名しました運動公園国際スケートセンターの愛称「NAO ice OVAL」の看板お披露目式とオープニングセレモニーを同スケートセンターで開催しました。

市内小学校のスケートクラブで活動する児童が参加し、愛称看板を除幕しました。また、小平選手からのビデオメッセージもあり、「皆さんに愛されるスケートリンクになると嬉しい」と語りました。

オープニングセレモニーの後、多くの方たちが「NAO ice OVAL」で今年最初の滑りを楽しんでいました。

まちづくりについて語り合う

愛してるぜ茅野ミーティング2018 (第11回茅野市こども会議)

12月2日、「茅野市ぼくらの未来プロジェクト」(まちづくりに関わる中高生世代の有志)は愛してるぜ茅野ミーティング2018を開催しました。

午前の部では、プロジェクトの活動紹介、中高生世代の趣味や研究の発表、大人と子どもが入り交じったまちづくりについての話し合いなどを行いました。

また午後の部では柳平市長へのお悩み相談コーナー「千代一の部屋」を初めて開催。市長へ中高生が様々な悩みを相談しました。





大きくて真っ赤ないちご、見つけたよ！

豊平保育園 いちご狩り

11月22日、塩之目のパイプハウスで近くの豊平保育園の年長児29人がいちご狩りを楽しみました。夏から秋にかけていちごを出荷している守本友樹さんが招待。園児たちはとても楽しみにしていたようで、いちごを目の前に大盛り上がり。至るところで「たくさんいちごがあつてすごい！」「甘くておいしい！」という声が聞こえてきました。

新しくなった姿に大興奮

小泉保育園・北山保育園 お披露目会

11月28日、大規模改修を行いました小泉保育園と北山保育園で園児へのお披露目会を行いました。それぞれ近隣の保育園で合同保育中の園児たちが訪れ、新しく生まれ変わった園に目を輝かせていました。年少から年長の園児が交代で園を訪問し、ピカピカの保育室やリズム室などを見て回りました。

園児たちは1月から新園舎で生活を始めています。



オリジナルストーリーを上演

茅野高校演劇部演劇公演

12月9日、北山地区コミュニティ運営協議会主催の「茅野高校演劇部公演」を北山小学校体育館で開催しました。上演したのは、ファンタジー系の演目「月巫女と太陽神」と引きこもりの独身男性が主人公の「我のお見合いの話」でどちらも部員が脚本を考えたショートストーリー。軽快に進むストーリーに来場した方々は楽しく見入っていました。

大型天体望遠鏡で星を見よう！

星空観望会

12月15日、八ヶ岳総合博物館にて星空観望会を開催しました。今回の観望会では、博物館の収蔵庫に長年保管されていた大型の天体望遠鏡を使って星空を観察できる貴重な機会となりました。他の天体望遠鏡も用意され、それぞれ見比べながら星空の観察を楽しみました。

博物館では、星空観望会を定期的に行っています。夏以降、北部生涯学習センターの機械の故障により、博物館で開催してきましたが、1月からは同センターでの開催を再開します。



茅野市インターネット動画番組サイト「ビーナネットChino」では茅野市の生活や文化・魅力を動画で配信しています。

フォトニュースの出来事も一部配信中です。

写真内のQRコードから動画をお楽しみください。